

Assemblée des délégués des 5 et 6 novembre 2018 à Berne

## Élection de la présidence de la Commission d'examen de la gestion pour le mandat 2019 – 2022

### **Proposition**

L'Assemblée des délégués élit Johannes Roth comme président de la Commission d'examen de la gestion pour le mandat 2019 – 2022.

Heiden, le 29 juin 2018  
Fédération des Églises protestantes de Suisse

La Commission de nomination  
Le Président  
Koni Bruderer

L'article 13 du Règlement de l'Assemblée des délégués stipule :

**Composition, nomination et durée du mandat**

...

<sup>3</sup> *Le président ou la présidente de la Commission d'examen de la gestion est nommé(e) au sein de celle-ci par l'Assemblée des délégués. Il ou elle peut exercer son mandat de président au maximum pendant quatre ans.*

Johannes Roth préside depuis l'AD d'automne 2017 la Commission d'examen de la gestion. Il est disposé à poursuivre son mandat. La Commission de nomination propose à l'Assemblée des délégués de le réélire pour la période 2019 – 2022 :

Présidence	Johannes Roth	ZG	actuel
------------	---------------	----	--------